

La Saint-Valentin de Soleil et Flora

J'avais pour habitude de parfois passer mes soirées perchée sur le grand chêne situé non loin de mon village natal, Bourg Etern. Je le faisais à chaque fois que j'avais du temps libre. Je grimpais, m'asseyais sur cette branche si confortable située à bien trois mètres du sol et j'écoutais les frémissements de la nature tout en m'évadant dans mes pensées.

Ce soir là, le soir du 14 février, le jour de la Saint-Valentin, n'ayant pas de rendez-vous galant de prévu, je décidai comme à mon habitude de grimper sur mon vieux chêne. Je venais de manger une bonne ratatouille que ma mère avait minutieusement préparé comme je les aime tant. Le soleil se couchait à l'horizon, je pouvais sentir ses derniers doux rayons réchauffer mon visage.

J'étais prête à m'endormir quand soudain, j'entendis des petits bruits de frémissement qui me faisaient penser à des bruits de décharges électriques. Discrètement, je regardai d'où venaient ces bruits et là, au pied de l'arbre, j'aperçus deux Pikachus. C'était visiblement un mâle et une femelle d'âges jeunes. Ils profitaient de l'absence des dresseurs et chasseurs de Pokémon probablement rentrés chez eux pour le souper. Je décidai de prendre part à ce spectacle si rare, de me faire discrète et d'observer ces deux jeunes Pikachus. Je leurs donnèrent également des noms, ainsi le mâle s'appelait Soleil car il était d'un jaune si vif qu'il rappelait le



jaune du soleil. Il la femelle s'appelait Flora car elle avait une petite pâquerette accrochée à son oreille gauche.

Soleil et Flora décidèrent de s'installer au pied du chêne quand soudain, Soleil sorti un mouchoir dans lequel était emballé 3 morceaux de chocolats en forme de coeur. Je me suis mise à sourire en imaginant la façon dont il a pu se les procurer. Soleil tendit un des chocolats à Flora qui le saisit de ses petites pattes habiles. Ils en dégustèrent un chacun en tête à tête. Je pouvais entendre leurs petits gémissements de satisfaction. C'était tellement adorable à voir que j'avais envie de rire mais je ne voulais pas qu'ils prennent la fuite en me voyant pensant que mon intention est de les capturer.

Il restait un dernier chocolat que Soleil proposa à Flora, elle le prit tout en disant « pikaaa » qui semblait vouloir dire « merci ». Après avoir dégusté les chocolats, ils se mirent à gambader côte-à-côte autour du chêne. Ils s'arrêtèrent ensuite au pied de celui-ci et se mirent à se regarder dans les yeux en souriant. Soleil tendit sa petite frimousse vers Flora tel un Lipouttou près à lancer son attaque spéciale « Gros bisou » et il lui vola un tendre baiser sur son museau. Flora eut les joues qui devinrent soudain encore plus rouges que ce qu'elles ne le sont déjà. Elle prit Soleil dans ses petites pattes et le serra fort contre elle. Ils restèrent de longues minutes dans les pattes l'un de l'autre et ils profitèrent du moment romantique ensemble tout en contemplant le soleil presque entièrement couché. Je ne me serais jamais doutée que les Pokémon fêtaient la Saint Valentin tout comme nous les humains. Lorsque le soleil fut totalement couché, Soleil et Flora s'éloignèrent du grand chêne pour se diriger probablement vers leur maison. Tout en les regardant s'en



aller, je me dis « Qui sait ? Peut-être d'ici quelque temps, je pourrai admirer le spectacle de bébés Pikachu courant partout au pied de mon grand chêne sous les yeux bienveillants de leurs parents Soleil et Flora... ». L'idée me fit frissonner de bonheur. Ainsi, une fois que je ne les vis plus, je décidai de rentrer chez moi. J'avais le sourire aux lèvres et l'émotion dans mon cœur comme si ce fut moi qui avais fêté la Saint-Valentin.

